

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul ” Upaya Meningkatkan Pemahaman Konsep Aljabar dan Kemandirian Belajar dengan Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* (TGT) di Kelas VIII SMP N 1 Marbau Tahun Ajaran 2016/2017” ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pardomuan N.J.M.Sinambela, S.Pd, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Dr. Hermawan Syaputra, M.Si dan Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.N.Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan berlangsung. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Si, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA beserta jajarannya dan seluruh staff pegawai UNIMED. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Zul Amry, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Hasrul Efendei, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 1 Marbau dan Ibu Khorunnisah S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMP Negeri 1 Marbau yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Darioko, Ibunda Arfa Munasti, dan Nenek Samiyem yang terus memberikan motivasi, moril dan materil serta doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Paklek Aminullah, Buklek Amidah, abang Priono dan adik Taufik Hidayat yang selalu memberikan dukungan dan motivasi..

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku Veppy Marlina Siregar, Nur Ainun, Yessi Ardila Rahman, Mimi Silvianti, Intan Permata Sari, Larasati dan teman-teman di kos “adk Tyas, Nurul, wanda dan Kak Maysarah, beserta teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas Eks’12Matematika yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu namanya yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2016
Penulis,

Wulandari
NIM. 4123311057